

Entrevista a Aldo Blanco Dávalos



Cantautor de música católica mexicana

¿Cómo nace la inquietud de convertirse en un músico católico?

Desde niño tenía el deseo de de cantar en un coro de la Iglesia, pero solo fue cuando entre a la Renovación Carismática que puede entrar al Ministerio de Música y ahí empecé a servir al Señor Jesús y esto lo hago desde hace 30 años.

¿Considera que es una aventura evangelizar con la música, por qué?

Cada vez que el Señor Jesús me permite predicar y cantarle es una aventura en la cual puedo ver como su palabra tiene el poder de transformar corazones y sanar heridas y tengo la oportunidad de ver que aunque soy poca cosa, el me permite estar en primera fila admirando sus maravillas.

¿Cómo surge la primera producción musical?

La primera producción surge después de que gane un concurso con el canto de Unidos, una productora católica me invito a hacer la producción en el año de 1993. Esta producción se titula Misión Kyrios.

¿Cómo se vive el encuentro con Cristo al momento de componer una canción?

En cada canto experimento de manera diferente el encuentro con el Señor Jesús a veces es con alegría, otras con

confianza, en otros cantos puedo sentir su perdón y su misericordia y en otros puedo expresarle mi agradecimiento y mi deseo constante de alabar lo por todas las bendiciones que he recibido.

Platíquenos de Se Oye una voz...

El canto de Se oye una voz esta inspirado en una larga meditación del pasaje bíblico de Isaías 40: 3 y siguientes "Una voz grita, preparen el camino del Señor..." y esta meditación se transformó en un canto que el Espíritu Santo me empezó a inspirar cuando iba en un autobús de regreso a mi casa, me bajé corriendo del autobús y lo termine de componer en mi casa.

Este canto es como un himno personal en el cual se describe el llamado personal que el señor Jesús me hizo para que por medio del canto y la predicación compartiera a donde Él me llevara que Él esta vivo y que su poder es el mismo ayer, hoy y siempre.

¿Qué significa cantar música católica para usted?

Significa cantar lo que ha transformado mi vida. Este ministerio me ha dado grandes bendiciones empezando por una esposa e hijas hermosas, por la posibilidad de poder hacer algo que gusta mucho que es cantar y mas aun cantarle al Señor Jesús, esto es una gran bendición.

También significa que debo ser congruente entre lo que canto y predico y lo que vivo, para que cuando este cantando en un escenario, en una misa en una hora santa, en un velorio, pueda ser canal por el cual el Señor Jesús pueda llevar esperanza, gozo, perdón y sanción a aquellos que lo necesitan.

Por: María Velázquez Dorantes /
mv dorantes@yahoo.com.mx